



6 Pièces

200 m²

Réf. V077

3 400 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Sainte-Maxime, à 300m à pied de sa plus belle plage, sur un terrain de 2000 m2, une très belle villa entièrement rénovée de 200m2 sur deux niveaux avec vue mer panoramique. Idéale pour 2 familles. Elle se compose d'un rez de chaussée avec séjour, salle à manger, cuisine ouverte entièrement équipée (réfrigérateurs, congélateur, machine à café Nespresso, plaques à inductions, four, lave-vaisselle), un lave-linge et sèche-linge. 3 chambres doubles en suite avec leurs salles de douche et WC, dont une avec baignoire - une chambre avec lit (180X200) et une chambre avec un lit double séparable ...

In Sainte-Maxime, 300m walk from its most beautiful beach, on a plot of 2000 m2, a beautiful villa completely renovated of 200m2 on two levels with panoramic sea views. Ideal for 2 families. It consists of a ground floor with living room, dining room, fully equipped open kitchen (refrigerators, freezer, Nespresso coffee machine, induction hob, oven, dishwasher), washing machine and dryer. 3 double bedrooms en suite with their shower rooms and WC, one with bath - a bedroom with bed (180X200) and a bedroom with a separable double bed (80X200) and a bedroom with a separable double bed (90x190)A ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

